

# 輝く未来への一步



第1学年 No.22 令和5年3月1日

先日の保護者会と授業参観には多くの保護者の方が来校してくださり、ありがとうございました。2年生で行う野外活動については、今後いろいろと検討していきますので、決定しましたらご連絡します。生徒の1年間の歩み等もご覧いただき、学校での生徒の頑張りを感じていただけたことと思います。

過日、福祉体験学習を行っていただいた天竜厚生会の方へお礼の手紙を書きました。時候の挨拶や結びの文章の書き方などを学び、それぞれ感謝の気持ちを手紙に書くことができました。2回の福祉体験学習を終え、全員が感謝の気持ちを込めた感想と手紙を書くことができ、福祉に関する考えを深めることができました。これからの生き方に活かしてほしいと願っています。

ホー ホアン レンさんとカスティリオ ハキシャさんは、タブレットを使用して日本の福祉について調べたり、日本語に翻訳したりして手紙を書くことができました。日本に来てまだ数ヶ月ですが日本語の文章が書けるようになりました。

## ホー ホアン レンさんの手紙から

先日はお忙しいところぼくたちのふくしについての学習のためにお時間をいただきありがとうございました。車いす体けんをして、車いすではいつもと同じように走ることができないと思いました。つなみや雨、ふぶきのときに大変だと思いました。車いすでも走れるようにロボットの足がついた車いすがあればいいと思います。また、車いすにのったときに、まがることが大変でした。段差をのぼることも大変でした。車いすで階段を上るのは大変だと思います。車いすの人が階段をのぼりたくて困っていたらぼくはおんぶをしてたすけたいと思いました。

## カスティリオ ハキシャさんの手紙

厳しい寒さが身にしみる頃、いかがお過ごしでしょうか。さて、先日はお忙しいところ私たちの福祉についての学習のためにお時間をいただきありがとうございました。車いす体験をして私はとても楽しく感じ、興味深く感じました。アイマスク体験では、私はとてもこわいと感じ、とても大変でした。今回学んだことをこれからいかしていきたいです。1年で最も寒い時期となりました。皆様お体を大切にしてください。

22日(水)学活の時間に坊主めくりと百人一首を行いました。坊主めくりや百人一首を初めてやる生徒が多かったですがとても盛り上がりました。3月13日(月)の学年行事の時間に百人一首大会を行います。



## 今後の予定

	1校時	2校時	3校時	4校時	5校時	6校時
3月6日(月)	月1	月2	月3	月4	月5	3年生を送る会
3月13日(月)	月4	月5	学年行事	学年行事	道徳	
3月14日(火)	教室整備	教室整備	火1	火5	火6	
3月15日(水)	月1	月3	月4	卒業式準備	卒業式準備	
3月16日(木)	11:05登校(弁当持参)			学活	修了式	学活
3月24日(金)	8:10登校 8:30離任式 9:45下校バス					

☆3月16日(木) 11:05登校 弁当のご用意をお願いします。